PORCHEVILLE FLASH

Le flash d'actualité des Porchevillois

Juin/Juillet 2020

Le mot du maire...



Discours d'investiture du maire, Didier MARTINEZ 3 juillet 2020 - Conseil municipal d'installation :

Quand j'étais jeune, pendant que certains fréquentaient de grandes écoles ou se préparaient à diriger des entreprises, moi je travaillais dans les champs.

Puis, ma passion pour l'automobile m'a conduite à travailler chez Renault. Simple ouvrier à la chaîne à mes débuts, j'ai grimpé les échelons pour arriver à différents postes de responsable et terminer ma carrière au bureau d'études.

Durant toutes ces années, jamais je n'aurais pensé être maire!

Par la suite, même en étant conseiller, puis adjoint, cette pensée persistait.

Puis un jour, on m'a demandé de passer de 1er adjoint à maire.

D'après eux, j'avais toutes les qualités d'un maire : j'étais sympathique, j'étais compétent, j'étais proche des gens; bref j'étais le mieux placé pour prendre les rênes de la ville.

Et ce jour de novembre 2017 est venu. J'étais devenu le 1er magistrat de Porcheville.

Cependant, je n'avais pas été élu par la population. J'ai pris la suite de quelqu'un.

Et on me l'a bien fait comprendre durant deux ans. Deux longues années durant lesquelles j'ai dû mettre les mains dans le cambouis pour trouver des solutions ou des réponses dans de nombreux domaines.

Certains pensaient que je n'y arriverais pas.

Mais l'école de la vie, là d'où je viens, m'a appris à être à l'écoute des autres.

Elle m'a appris les valeurs que sont le respect, l'honnêteté et la solidarité. Aujourd'hui enfin, je suis fier et reconnaissant d'avoir obtenu la place de maire en toute légitimité.

J'entends par là que ce sont les habitants qui ont choisi la liste que j'ai conduite pendant plusieurs mois.

Car cette campagne a été longue, punaise! Longue et éprouvante, semée d'embûches et d'attaques que mes colistiers et moi-même avons décidé d'ignorer.

Nous avons préféré garder notre énergie à préparer un programme qui fera de Porcheville une ville où il fait bon vivre, une ville qui vous ressemble. Le nom de notre liste n'était pas anodin :

« Porcheville c'est vous »

Merci à vous, chers habitants, d'avoir fait de nos idées une réalité.

Merci à vous mes chers collègues, d'avoir eu confiance en moi pour me suivre dans cette belle aventure!

Mais tout ça n'était que le début, dès demain, il va falloir vous mettre au boulot !!!

Les Porchevillois comptent sur nous, et comme vous, je ne veux pas les décevoir.

La gestion d'une ville n'est pas de tout repos. Mais je sais que les Porchevillois, par leur bienveillance et leur envie d'améliorer leur cadre de vie, nous aideront à mener à bien notre mission.

Mesdames, Messieurs, merci pour votre confiance!



Présentation de vos nouveaux élus

Pour la liste "Porcheville c'est vous" élue à 53,35%:



Didier MARTINEZ Maire



Eliane LUCE 1ère adjointe Affaires générales, Aménagement du territoire



Alec JALTIER 2ème adjoint Travaux, Sport et Vie associative



Christèle DIEZ 3ème adjointe Affaires scolaires, Enfance et Jeunesse



Thibaut JACQUEMIN 4ème adjoint Communication Evénementiel, NTIC



Vincent LEVISTRE Conseiller déléqué PLHI, Environnement,



Béatrice CLAVEAU



Anne-Marie D'ANDRÉA-BOULIN 5ème adjointe *CCAS*

Jérôme DAREL

Conseiller municipal



Sylvie DUPRÉ Conseillère municipale



Conseillère déléquée

Affaires culturelles

Frédéric HEURTELOUP Conseiller municipal



Espaces verts

Méline BORD Conseillère municipale



Alex GENDRY



Gwladys MULCIBA-POLYCARPE Conseillère municipale



Emmanuel JUNGER Conseiller municipal



Kumari CHINTARAM Conseillère municipale

Pour la liste "Notre village votre avenir" élue à 23,94% :

Photo non fournie suite à notre demande

Paul LE BIHAN Conseiller municipal et membre du CCAS

Photo non fournie suite à notre demande

Chrystelle GREGOIRE Conseillère municipale

Photo non fournie suite à notre demande

Michel MANDON Conseiller municipal

Pour la liste "Ensemble pour Porcheville" élue à 22,70% :



MOROSINOTTO-HAMOT Conseiller municipal



DELETTRE Conseillère municipale

Souriez, vous êtes filmés!

Les caméras de la ville ont permis d'aider la Police à résoudre une affaire de dégradations de véhicules grâce à l'identification des auteurs.



C'est en pleine journée que plusieurs véhicules ont été dégradés. Les propriétaires ont eu la mauvaise surprise de retrouver leurs rétroviseurs cassés.

Sur les 6 victimes recensées, seulement 2 ont déposé plainte au commissariat de Mantes-la-Jolie.

Les enquêteurs, après avoir fait une réquisition à la Police municipale, ont pu visionner les enregistrements de la caméra de la ville située près du lieu concerné.

Les images ont rapidement révélé le visage des auteurs. Suite aux différentes auditions les chenapans ont avoué leurs méfaits. Les victimes ont ainsi pu obtenir une réparation financière.

Si vous êtes victime de dégradations de ce genre, allez déposer plainte ! Sachez que même un petit délit peut être poursuivi par la justice.



Remise des récompenses

Le jeudi 2 juillet, les 50 élèves de CM2 ont eu droit à la traditionnelle remise des récompenses en présence d'élus et de leurs parents.

Ce moment privilégié marque la fin de leur cycle en élémentaire avant le passage en 6ème. Pour les

aider dans la poursuite de leurs études, les futurs collégiens ont été gâtés : clé USB et Bescherelle offerts par la mairie, agenda offert par la Ligue contre le cancer, sans oublier les incontournables Fables de La Fontaine émanant de l'Education Nationale (au programme des 6ème).

Cette cérémonie, agrémentée d'un goûter, était également l'occasion de remercier les 2 directrices d'école et 5 instituteurs(trices) avant leur départ, pour leur travail accompli à Porcheville.

Bonne continuation à tous!

Chacun leur tour, les élèves passaient récupérer leurs cadeaux auprès des élus

Portes ouvertes de l'espace culturel Boris Vian

Envie de commencer ou de poursuivre une activité culturelle ou musicale ? Les équipes de l'espace culturel Boris Vian vous accueillent :

le Dimanche 6 sept de 14h à 18h pour des démonstrations, initiations et inscriptions. Tél. o1 30 63 30 80

Ramassage des encombrants : Mercredi 15 juillet

> Pensez à les sortir la veille au soir





Breves

COLIS DE PÂQUES

Suite au confinement, les 74 colis ont été distribués le lundi 6 juillet. Toutes les denrées qui composaint le colis provenaient de l'épicerie de Porcheville. Un coup de pouce aussi bien pour les habitants que pour le commerce local.

CONSEIL MUNICIPAL

Le prochain Conseil

aura lieu le :
Mercredi 15 juillet
à 18h30 dans la grande
salle des fêtes.
L'ordre du jour est
consultable sur le
www.porcheville.fr
Le port du masque est

obligatoire durant la

séance.



CARTE IMAGINE'R

Depuis plusieurs années déjà, la mairie aide les jeunes à financer leur carte annuelle de transport. Le montant exact de cette aide sera voté au Conseil municipal du

15 juillet. Le dossier est à retirer en mairie.

Imprimé par nos soins à 1 300 exemplaires

Directeur de la publication :

Photos et rédaction : Service communication

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE





ASSOCIATIONS

5 Sept -14h/18h

Derrière la mairie

